



TALENT ADVISER

Arq. Gerardo Diaz Naranjo

Arquitecto y empresario.
Gerente general y propietario de la empresa Eqcon de Costa Rica,S.A.
Fundador y director de la fundación desarrollando talentos de Costa Rica.
25 años de experiencia en el campo del diseño y construcción de proyectos arquitectónicos.
Propulsor y gestor del desarrollo del talento en niños y jóvenes.
10 años de experiencia con la fundación en el desarrollo del talento en comunidades vulnerables.
Propulsor y gestor del desarrollo de las habilidades blandas en niños y jóvenes.
Miembro de la organización CIOFF de Costa Rica dedicada al rescate de las tradiciones y cultura nacional.
Juez federado de danza en competencias nacionales e internacionales. (Fecobade.)
Arquitecto voluntario de Arte por la paz.
COACH en liderazgo juvenil y desarrollo del ser humano.



Lic. Azucena Mora Araya

Licenciada en educación Prescolar.
Fundadora y directora de la fundación desarrollando talentos de Costa Rica.
Propulsora y gestora del desarrollo del talento en niños y jóvenes.
10 años de experiencia con la fundación en el desarrollo del talento en comunidades vulnerables.
Propulsora y gestora del desarrollo de las habilidades blandas en niños y jóvenes.
Miembro de la organización CIOFF de Costa Rica dedicada al rescate de las tradiciones y cultura nacional.
Diplomado en liderazgo del TEC.
Neurolingüística



COSTA RICA.

FUNDACION DESARROLLANDO TALENTOS 3-006-718867

VISION

Ser una fundación reconocida por el trabajo de prevención responsable que se realiza con profesionales calificados en sectores vulnerables, a través de la realización directa con niños , adolescentes y sus familias , coordinando procesos comunitarios , institucionales y la cooperación para la superación de la desigualdad y vulnerabilidad social , credo , oportunidades y habilidades para la vida desde el desarrollo del talento .

MISION

Somos un equipo de personas creando oportunidades para la vida y la superación de la desigualdad y vulnerabilidad social, a través de la expresión de las artes y las ciencias, el desarrollo del talento y la atención a las familias, valorando el trabajo colaborativo, las redes institucionales y el desarrollo espiritual para la niñez y adolescencia que participa de la Fundación Desarrollando Talentos.

PRINCIPIOS

Trabajo comprometido con la niñez y adolescencia
Motivación por la permanencia en el sistema educativo
Trabajo profesional voluntario para la superación
Trabajo individualizado para el desarrollo de los talentos
Proyección de un trabajo local a nivel comunitario, regional, nacional e Internacional.
Desarrollo de un modelo de atención a la superación de la desigualdad, prevención y vulnerabilidad social.

VALORES

Cooperación ante los objetivos solidarios
Trabajo transparente e informado
Coherencia conceptual y técnica
Disciplina y carácter para el desarrollo del talento
Desarrollo del ser integral y proyección social.